

## リポートかわいキャンプ

盛岡市災害ボランティアセンター **2** 019-651-1000

盛岡市かわいキャン

**3** 0193-76-2005

kawai-camp@echna.ne.jp

## キャンプ利用状況 (2月4日現在)

〇 宿泊利用者数 延べ 5,935名 \*2011. 7. 5 ~ 2012. 2. 3 宿泊分までの累計

〇 活動者数 延べ 6,512名 \*2011. 7. 6 ~ 2012. 2. 3 活動分までの累計

○ 今後の宿泊利用・活動予定者数

X	分	2/4	5	6	7	8	9	10
曜日		土		月	火	水	木	金
宿泊者		22	18	18	16	14	13	14
活 動 者		24	25	21	24	16	14	15
内 訳	個人	24	25	21	24	16	14	15
	団体	0	0	0	0	0	0	0

## 震災復興支援™番組「希望発進! いわて」にかわボラさん登場

◆ きのう3日夕方、地元のTV局が制作した震災復興番組が放映され、 7月から滞在の江口敏治さん(福岡県)が写真洗浄と被災地の支援に ついて、かわボラさんを代表してその思いのたけを語ってくれました。 この番組は、毎週金曜日 18:55 から 5 分間、政府内閣府がスポンサ ーとして、復興に向けて歩む方々の活力あふれる声や取り組み、復興 への歩みに役立つ情報をお届けしているものです。 先月30日には、 山田町で被災しキャンプの近くにオープンした、おなじみ「みついし」 さんも取材を受けております。



2/3 岩手放送「希望発進!いわて」から

今回の収録は1月18日にキャンプ内で行われたもので、放映のこ の日キャンプでも、盛岡の社会福祉協議会の事務局でもしっかりと確認(?)させていただきました。 誠実な江口さんの人となりがよく表れている番組でした。

- きのう3日は節分。鬼を追い払い無病息災を祈ったことに由来する豆ま きは、各家庭で行われます。かわいキャンプでも、ボランティアさんが 「鬼は外、福は内」と災いを追い払い、幸せを迎えられるよう賑やかに 豆まきを行ったとか。
- そして、きょう4日は暦の上では立春。今年の岩手は冷え込みが強烈で、 きのうは宮古市でも最低気温氷点下 9.4℃を記録するなど冬真っただ中 の様相です。あと1カ月がまんすれば、山が芽吹く春は必ずやってきま す。



2/2 のカワダルくん